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 WELCOME  
梅尾 要一 様 北海道議会議員 
大坂 直人 様 第 2510 地区 ガバナー補佐 (由仁 RC)
入口   明 様 入口会員令夫人 
井上 京子 様 井上会員令夫人 
仲山 未来 千歳ローターアクトクラブ 会⻑ 
滝澤 祐子 千歳ローターアクトクラブ 幹事 
吉岡   毅 千歳ローターアクトクラブ 会計 
齋藤 祐子 千歳ローターアクトクラブ クラブ奉仕委員⻑ 
 
 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
皆さん、こんばんは！ 
本日の夜間親睦例会は千歳ローターアクトクラブの皆さん
との合同例会となっています。 
只今、柏⽥副会⻑よりご紹介がありましたように、皆さんよ
くご存知の由仁ロータリークラブの大坂ガバナー補佐をお迎
えしての夜間例会です。 
そして、公私にわたり大変お忙しい中を、ゴルフコンペと今
例会「ザ・テラス」に出席して頂きました梅尾要一道議会議
員をお招きしての例会です。 
後程、大坂ガバナー補佐と梅尾道議にはスピーチをお願い
致します。 
今日は井上親睦委員⻑と加藤会員のご尽⼒により、札
幌ゴルフ倶楽部由仁コースで大変楽しいゴルフコンペができ
ました。後に成績発表がありますので、大変楽しみにしてい
ます。 
そして、ローターアクトクラブの皆さんに於かれましては、出席
の皆さんがほろ酔い気分になりましてから、来月⾏われる盆
踊りの屋台チケットの販売があります。たくさん販売してくだ
さい。会員の皆さんはチケット購入に絶大なるご協⼒をお
願いします。 
それでは皆さん、今宵のひと時をごゆるりとお楽しみくださ
い。 
 
 ビジターあいさつ  
第 2510 地区第 7 グループ ガバナー補佐 大坂 直人 様 
皆さん、こんばんは。 
前年度、前々年度と何度かこちらに来たことがありますが、

 

今日は初めてテラスという場所で皆さんと一緒に例会に出 

することができ、大変嬉しく思っています。 

身のロータリー経験

まだロータリアンとしまして

えているかを各クラブに伝え、そ

す。あまり話し過ぎず

歳ローターアクトクラブ 会⻑ 仲山 未来 

ブ会⻑の仲山です。 
歳セント

べて、冷たいビールをたくさん飲んで お世話になっ

席
新年度も始まりまして、
皆さんにご挨拶が大変
遅くなりましたことを、まず
お詫びしたいと思いま
す。 
私自
年数は、時間の経過と
共に⻑くなって参りましたが、まだ
未熟であります。ガバナー補佐として、良きメッセンジャーに
なりたいと思っております。 
熊沢ガバナーがどのように考
のクラブの中で反芻(はんすう)し実⾏してもらえるかを、お
手伝いしていきたいと考えています。 
今日はこのような楽しい雰囲気の中で
に私自身の顔⾒世興⾏だと考えて頂きたいと思います。 
これからの一年間、宜しくお願い致します。 
 
千
皆さま、こんばんは。 
千歳ローターアクトクラ
本日は合同移動例会ということで、私達 4 名で千

ラルロータリークラブさん
の「ザ・テラス」に参加さ
せて頂きました。私たち
は「ザ・テラス」を毎年楽
しみにしています。 
今日は天気も良く、美
味しいお肉をいっぱい食
、日頃より

例会出席状況 （2011 年 7 月 19 日） 
会員数 32 名 
会員出席者数 26 名 
欠席者数（内：無断欠席）  6（0）名 
出席率（前回例会）  81.25（59.37）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  8 名 
出席者数総計  34 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 彦坂忠人 / 副会⻑ 柏⽥欣也 / 幹事・会報委員会 委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者） 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内  TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp   http://www.ccrc.jp 
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ております千歳セントラル RC の皆様と楽しく過ごせたらと思
っています。 
また、何度もお願いをして申し訳ありませんが、8 月 19 日
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りませんが

⾦曜日に⾏われる千歳市納涼盆踊り大会での出店チケッ
トを、今例会で販売させて頂きたいと思います。 
後程、お席を回らせて頂きます。毎年、申し訳あ
たくさんのチケットの購入を宜しくお願い致します。 
本日はありがとうございます。 
 
 幹事報告  幹事 須藤 丈 

区大会のご案内です。 

10 月 15 日（土）グランドパーク小樽 

成セミナー 
20 会館大ホール

1 （藤原正彦⽒） 
ク小樽） 

「ホ 樽 RC 
」  

月） 
 援奉仕プロジェク

 実⾏委 ご案内

 7 月 27 日（水）午後 7 時から 
室

加され

 への御

 地区ガバナー事務所より、地
「日程」 
2011 年

13：00 会⻑・幹事会 
14：30 地区指導者育
11 年 10 月 16 日（日）小樽市⺠
9：00 本会議 
3：00 記念講演

16：30 記念懇親会（会場：グランドパー
18：00 閉会 
スト RC」 小

「大会登録料 14,000 円
「登録締切日」 8 月 15 日（
地区ガバナー事務所、地区大震災救
ト委員会より、東日本大震災に関する復興⽀援につい
て、及び当年度も継続し⽀援活動を展開する旨の連
絡です。 

ちとせ・まち魅⼒検定 員会設⽴総会の
です。 
日時：
場所： 千歳市社会福祉協議会 2 階会議
この活動には、⽻⽣会⻑と坂井直前会⻑が参
ております。皆さんのご協⼒をお願い致します。 
6月に退会されました⾦山徹⽒より、本日皆さん
礼としてたくさんのビールを頂戴致しました。「短い間でし
たが、大変お世話になりました」との⾔葉を頂いておりま
す。まずはご報告致します。 

 
 ニコニコ BOX  ニコニコ箱委員会 委員⻑ 福田 哲明 

会員：新千歳空港のリニューアルで当店が無事

道議と一緒にゴルフができました。

でスコアを叩き過ぎました(>_<) 
掲

大坂直人ガバナー補佐：ロータリークラブの交換留学⽣だ
った娘が結婚することになりました。(^0^)おめでとうございま
す！！ 
羽芝涼一

にオープンできました。 
羽生有三会員： 梅尾
ありがとうございました。 
加藤晶啓会員：ゴルフ
土居栄治会員：交通安全運動で千歳⺠報に記事が
載されました。 

 
 
 

 
 本日のプログラム  

睦夜間例会「ザ・テラス」 
当 親睦活動委員会 委員⻑ 井上 英幸 

しました。 
会にご参加頂きま

拶を頂き
。 

親
担
皆さん、⻑らくお待たせ致
まず、今日の親睦ゴルフコンペと夜間例
した梅尾要一道議に近況報告もあわせて、ご挨
たいと思います。宜しくお願い致します
 
 ゲストご挨拶  
北海道議会議員 梅尾 要一 様 
千歳セントラルロータリークラブの皆さま、こんばんは。 

会にお招き頂きまして感謝申し上げま

奉仕

されていますことに政治に身を置く⽴場から感謝させて

空機事故」「JR北海道のトンネ
汚染された食肉」に代表されますように

して道⺠にとって最もリアリティーな

じ、ほぼ平成25年開校するこ

6 月 30 日現在の義援⾦の報告」 

額 

本日は皆さまの例
す。 
また、貴クラブが日頃から我がまち千歳市に根差した
活動、また国内、国外にまたがる奉仕活動に積極的にご
尽⼒
頂くと共に、個人的にも敬服の念を覚えるところであります。 
さて、今年 5 月の選
挙を経て道議会議員
に当選させて頂き、最
初の議会となる第二
回定例議会が先日
閉会致しました。 
この度の議会では、
「泊原発問題」「HACの航
ル内火災」「放射能
重要性がとても⾼く、そ
事故・課題が発⽣し、その対処に慎重且つ正確な対応が
必要となりました。これらは道⺠、千歳市⺠の⽣命に関わ
る問題です。その上、汚染肉については千歳市内で消費さ
れたという大変身近なことでもあります。 
千歳市⺠の不安感を払拭する意味でも、議会・委員会
等で積極的に対処しますと同時に、千歳市と厚く連携を
図って参りたいと思います。 
また、道⽴⾼等養護学校設置につきましては、米⽥前道
議、山口市⻑、歴代の市議会議⻑、そして誘致に尽⼒さ
れた大勢の方々の思いが通

「2011 年
地区義援⾦の総額 20,943,803 円
ガバナー会への拠出⾦ 14,671,555 円
地区義援⾦の残額 6,272,248 円

本日のニコニコ BOX 合計額 22,000 円
今年度 累計額 73,000 円
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とが確定致しましたが、⾼等養護学校を建てるということだ
けが目的ではありません。この学校を卒業した後、子供たち 
は就職をすることになります。この子供たちを如何に地元で
就職、受け入れる企業をつくるかという体制を、⾏政と業界
を含めて一丸となって進めていかなければなりません。そこに
これからの大きな課題があります。 
この子供たちの働く場所の確保を千歳セントラルの皆さんに
はお願いしたいと思います。 
また、千歳市は新千歳空港の24時間

- 3 - 

運用問題に代表さ

、道⺠の総意を形にして、千
れますよう多岐にわたる道政が関わる案件を抱えています。
今後につきましても千歳市⺠
歳セントラルの皆さんと一緒に素晴らしい町をつくるために、
尚一層に頑張らせて頂きます。宜しくお願い致します。 
本例会で貴重な時間を拝借させて頂きまして、あらためて
感謝申し上げます。ありがとうございました。 
 
 ゲスト･ビジター歓迎のあいさつ  
会⻑エレクト 彦坂 忠人 
梅尾道議、大坂ガバナー補佐。千歳ローターアクトの諸君

後援会会⻑という⽴場で少し

きありがとうございました。 

ら⻘空が
の爽

 
 
 

どうぞいらっしゃいました。 
私事で恐縮ですが、道議の
ばかり挨拶のし難さを感じます。(笑） 
皆さん多忙の折、出席頂
毎年恒例の親睦例会「ザ・テラス」、⼼から歓迎致します。 
さて、いよいよ千歳も夏本番でありまして、昨日か
出て参りました。千歳ローターアクトクラブの仲山会⻑
やかに艶のある挨拶のように、気持ちの良い楽しい例会に
しましょう。では、乾杯〜！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 理事会だより  
. 2011-2012 年度予算案について了承されました。 
. 事務局員就業内容の変更 

事務局員内規の改定 

の場合は、通

、事務局員内規 平成 23 年 7 月

1
2

「勤務形態」 ※
 月〜⾦曜日 AM10:00〜PM3:00（内 30 分間
休憩/無給） 

 土・日・祝は休業、但し祝日が月曜
常勤務 

 以上内容により
12 日改定  7 月 18 日施⾏ 
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局にて勤務する。 
ついて基本的には業務を⾏わない。 

対

3. 委 変更 
 

がり担当。(退会者に伴う変更) 
の委員⻑を佐々⽊俊英副

」は須藤幹事が兼

他の

の組織図は、HP、または事務局で入手でき

⼗嵐慎一様〜」 担当/エコ
会 

「例会対応」
 勤務時間内の“例会”には出席し、サポート業務を
⾏う。サポート業務終了後は事務

 夜間例会に
但し、「クリスマス家族会」「新年交礼会」「創⽴記
念例会」「ザ・テラス」「創⽴記念」の特別夜間例会
は、事務局員に出席を要請し、可能な限り出席
応を願う。 
また、「周年⾏事」等の特別な催事については、“勤
務”を原則とします。 
員会組織の一部
「プログラム委員会」「雑誌委員会」の委員⻑を⽻
芝副委員⻑が繰り上

 「米山奨学⾦委員会」
幹事が兼務。(退会者に伴う変更) 

 ホームページの全般業務を担当とする「WEB システ
ム」を新規設置し武⽥会員が委員⻑を担当。 

 「会報委員会」「広報委員会
務。 

 「IC 委員会」「地域宣伝委員会」は、それぞれ
委員会と活動内容が重複するため廃止。 

 変更後
ます。ご利用ください。 

4. 例会プログラムの変更 
 9 月 6 日：「アイドリング・ストップ 〜卓話/千歳交
通㈱ 千歳⽀店⻑ 五
プロジェクト実⾏委員

 10月4日：移動例会「職場訪問 コトロパーク 〜
標本⽊等の現地学習会〜」 担当/職業奉仕委員
会 

 変更後の例会日程表は、HP、または事務局で入
手できます。ご利用ください。 

 
 
 NEWS & TOPICS  
理事会緊急決議と寄付増進のお願い 

)ロータリー⽶⼭記念奨学会 理事⻑ 板橋敏雄 
付は予算 13 億円を達成で

全体が尽⼒
えた地

800 名の奨学⽀援に必要な経費（14

年度と同じ

事の皆さんによ

進をお願いしなければなら

タリーが世界に誇る奨学事業であり、⺠間最大の

お願い申し

財
昨年度（2010 年度）の寄
きました。震災復興に向けて日本のロータリー
するなか、一人当たりの平均寄付額が 2 万円を超
区が 5 地区、また、一人当たり寄付額の全国平均は前年
度より 125 円上回りました。皆さまのご努⼒に⼼より御礼
申し上げます。 
しかしながら、この予算（寄付収入 13 億円）は「奨学資
⾦特別積⽴財産」を取り崩すことを前提に策定した⾚字
予算であり、年間
億 5 千万円）を賄うことはできておりません。 

去る 6 月 3 日、全国から 32 名の理事が出席して開催さ
れた理事会にて、今年度（2011 年度）の事業計画と
予算を審議しました。⽀援する奨学⽣数は昨
800 名とし、寄付収入予算も前年度実績を踏まえ、同額
の 13 億円と決定しました。経費約 14 億 5 千万円との間
で⽣じる約 1 億 5 千万円の不⾜は、昨年度同様、このよ
うな事態に備えて積み⽴ててある「奨学資⾦特別積⽴財
産」を取り崩して充当することも併せて決議しましたが、取り
崩しは今回で最後とすることと致しました。 
これらの決議を⾏うに際して、今後、寄付を増進するのか、
奨学⽣数を減らすのか、奨学⽣数を維持して、一人当た
りの奨学⾦額を減らすのかなどについて、理
る活発な議論が⾏われました。 
結論として、今年度の寄付⾦が 14 億 5 千万円を達成し
なければ、この奉仕事業の根本を揺るがすものとなることを
一刻も早く明確に示し、寄付増
ないとの認識で一致し、下記の理事会緊急決議を⾏いま
した。  

「財団法人ロータリー米山記念奨学会理事会緊急決議」 
財団法人ロータリー米山記念奨学会理事会は、日本
のロー
奨

。なお、奨学⽣ 800 名を維持するためには 14 億

らぬご⽀援

 

こ 年度ガ
バ 付増進へのご協⼒をお願いしてお
ますが、全国ロータリアン各位におかれましても、この決

学⽣⽀援を続けて参りました。しかし、寄付⾦の低迷
により年間 800 名の奨学⽣を維持することが難しい状
況となっており、緊急の寄付推進が必要となっておりま
す。 
ガバナー各位におかれましては、一人当たりの普通寄付
⾦と特別寄付⾦をそれぞれご提示頂くようお願い申し上
げます
5 千万円の事業費が必要となりますので、一人当たりの
平均寄付額は約１万 6 千円となります。 
本日開催の理事会（理事 35 名中出席者 32 名）で、上記
が決議されました。 
この決議の主旨をご理解頂き、皆様の変わ
ご協⼒をよろしくお願い申し上げます。 
(2011 年 6 月 3 日) 

以上 
の決議は、6 月 13 日付けで各地区 2011-12
ナーにご送付し、寄 り

議の
経緯および主旨をご理解頂き、(財）ロータリー米山記念
奨学会への更なるご⽀援をお願い致します。  
東京ロータリークラブが最初の奨学⽣を受け入れてから 57
年、財団法人として認可されてから 44 年を迎える 2011

度の初頭にあたり、皆さまのご⽀援を改めて年
上げます。 

以上 
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レストランインターにおいて新年度第 1 回定例
会が開かれました。千歳 RAC 会員 7 名、千歳セン

らは藤本副会⻑

い、助け合って 1 年間頑張って⾏きた

提案、年間⾏事計画、

動が期待できそうであ

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1 回 千歳ローターアクト定例会 
7 月 14 日、

トラル
RCからは⽻⽣会⻑ら 10 名、千歳RC か
はじめ 7 名、恵庭 RC 鈴⽊会⻑ら 3 名の総勢 27 名が
出席しました。 
例会は、仲山未来会⻑の開会点鐘に始まり、今年度のテ
ーマを「ＡＩ〜in everyone」と掲げ、「少ない会員ではあ
るが、共に協⼒し合
い」と⼒強く決意が述べられました。 
新たに入会した⻄山裕介君、渡瀬友佳さんの 2 名が紹介
され、会員が 8 名となり、出席者から歓迎の大きな拍手が
湧き上がった後、引き続き予算案の
恒例の納涼盆踊り大会への出店及びチケット販売の各提
唱クラブへの協⼒要請がありました。 
会員数が１桁台となり、厳しいスタートではあるが、会員が
一丸となって取り組む意欲が⾒られ、提唱クラブのロータリ
アンの強⼒な⽀援の下で充実した活
りました。 

 SCHDULE  
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８
月

月は、会員増強及び拡大月間です。

2 日
★通常夜間例会「クラブ協議/会員増強と拡大」
[担当/会員増強･維持委員会(坂井委員⻑)、
須藤幹事] 

9 日 通常例会「未定」[担当/ロータリー情報委員会
(⽩⽊委員⻑)] 

16 日
★移動親睦夜間例会「レストランインター 〜商
⼯会議所会頭瀧澤順久⽒を囲んで〜」 [担当/
親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

23 日
移動例会｢ふれあい農園・収穫祭｣ [担当/ふれ
あい農園実⾏委員会(⾼塚委員⻑)] ※食事 
エアポートホテル アネックス 

30 日 休会(月末) 

９
月

☆9 月は、新世代のための月間です。
★通常夜間例会「クラブ協議/アイドリング・ストッ

嵐慎一
芝

委員⻑)、須藤幹事] 

プ 〜卓話 千歳交通㈱ ⽀店⻑ 五⼗6 日 様〜」 [担当/エコプロジェクト実⾏委員会(⽻

移動例会｢ふれあい農園 〜収穫祭〜｣ [担当/
13 日 ふれあい農園実⾏委員会(⾼塚委員⻑)] ※食

事 ベルクラシック リアン 
20 日 ★親睦夜間例会｢市⻑山口幸太郎⽒を囲ん

で｣ [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

27 日

移動例会｢⽀笏湖周辺・復興の森づくり｣＆親睦
野外バーベキュー会 [担当/緑化保全推進実⾏
委員会(佐々⽊俊哉委員⻑)、親睦活動委員
会(井上委員⻑)] 

10
月

☆10 月は、職業奉仕月間・米山月間です。

4 日 移動例会「職場訪問/コトロパーク」 [担当/職
業奉仕委員会(鈴⽊委員⻑)、須藤幹事] 

11 日
移動例会｢ふれあい農園 〜収穫・最終作業
〜｣ [担当/ふれあい農園実⾏委員会(⾼塚委
員⻑)] 食事/レストランインター 

15-16 日 RI2510 地区 地区大会（小樽）

18 日 ★移動親睦夜間例会「エアポートホテル アネック
ス」 [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

25 日

通常例会「ガバナー公式訪問」
10:00 会⻑･会⻑エレクト･幹事懇談会 
11:00 理事会 
12:00 会員集合 12:30 開会点鍾 

11
月

1 日
★通常夜間例会「クラブ協議/友好クラブ締結
15 周年事業について」 [担当/友好クラブ委員
会(⾼塚委員⻑)、須藤幹事] 

8 日 通常例会「未定」[担当/米山奨学⾦委員会
(佐々⽊俊英委員⻑)] 

15 日 ★移動親睦夜間例会「創⽴例会 in ⽀笏湖」
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

22 日 通常例会「未定」[担当/エコプロジェクト実⾏委
員会(⽻芝委員⻑)] 

29 日 休会(月末) 
例会出席の新世代、ローターアクト委員会 福⽥哲明委員⻑

千歳 RAC 新入会員 ⻄山裕介君のあいさつ 


